

# **PERANCANGAN BARU INTERIOR PERPUSTAKAAN UMUM DAERAH KOTA BOGOR**

Athariq Prawira Faizal/1603164066

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat

40257

[athariqfzl@student.telkomuniversity.ac.id](mailto:athariqfzl@student.telkomuniversity.ac.id)

## **ABSTRAK**

Di era digital ini, kebiasaan masyarakat Kota Bogor dalam mencari informasi cenderung melalui penggunaan gawai. Kecenderungan ini menyebabkan minat baca buku warga Kota Bogor kian menurun. Penurunan minat baca buku warga Kota Bogor juga berdampak pada Perpustakaan Umum Daerah Kota Bogor yang mengalami penurunan pengunjung pemustaka setiap tahunnya. Selain itu, penurunan pengunjung perpustakaan juga diakibatkan kondisi eksisting maupun interior yang sudah tidak representatif untuk tetap digunakan. Dengan kondisi tersebut Perpustakaan Umum Daerah Kota Bogor diperlukan adanya pemindahan gedung baru dengan eksisting yang lebih memadai. Pemindahan gedung baru juga diperlukan adanya perancangan interior yang mampu meningkatkan minat kunjung warga Kota Bogor.

Tujuan dari Perancangan Interior Baru Perpustakaan Umum Daerah Kota Bogor ini adalah dapat meningkatkan minat kunjung warga Kota Bogor terhadap perpustakaan dengan menyediakan fasilitas perpustakaan yang dibutuhkan saat ini. Selain itu, perancangan ini juga menciptakan suasana ruang baru yang lebih ramah terhadap warga Kota Bogor berbagai kalangan dan usia. Untuk mewujudkan suasana ruang tersebut, pada perancangan ini disesuaikan dengan perkembangan psikologis yang dibagi menjadi anak-anak, remaja, dan dewasa. Metodologi yang digunakan dalam perancangan ini yaitu observasi, wawancara dan studi literatur. Hasil dari perancangan ini diharapkan dapat menciptakan interior baru

perpustakaan yang dapat menarik minat warga Kota Bogor serta dapat memenuhi kebutuhan warga dalam pencarian informasi.

**Kata Kunci** : Perpustakaan Umum, Kota Bogor, *Public Space*, Psikologi